

Hermano Mayor

Siguiendo el sendero de los Infantiles

El pasado 6 de octubre, la Real Hermandad y Cofradía Infantil finalizó su proceso electoral en el cual, la mayoría de los hermanos, optaron por nuestra candidatura para regir la Hermandad durante los próximos cuatro años.

De esta manera, se abría ante nosotros una nueva etapa en el discurrir de la Cofradía que tanto yo, como el equipo de colaboradores que me apoya, afrontamos con ilusión y espíritu de servicio. Desarrollaremos un proyecto que ha sido elaborado desde las profundas creencias religiosas, el cariño a las tradiciones populares de nuestra ciudad y la veneración que profesamos a nuestros titulares.

Este proyecto se articula en los diferentes campos de acción que indican nuestros Estatutos: Piedad, Cultura religiosa y Formación, poniendo a disposición de los cofrades asociados, los medios precisos para su edificación espiritual en todos los órdenes. Y nos encontramos a las puertas de una nueva Semana Santa donde la ilusión, el optimismo, y las ganas de seguir #Haciendohermanad se imponen como leitmotiv de esta cofradía joven que, en la jornada del Domingo de Ramos, volverá a traspasar el dintel de la Concatedral de Santa María para que la ilusión de los pequeños cofrades se marque en su alma para siempre.

Es mucho el camino que hemos andado. Al anterior Hermano Mayor, Emilio Nova, solo podemos decirle que gracias, gracias por habernos aportado tanto, por habernos enseñado a mirar a la Hermandad durante todo el año, a hacer que esté abierta para todos y concienciarnos en que la solidaridad, el mirar a nuestro hermano de tú a tú y el compromiso, deben ser ejes fundamentales de cualquier opción de gobierno.

Seguiremos caminando por la senda iniciada, sabedores que era la senda correcta. Acertaremos, nos equivocaremos, pero en nuestro afán siempre estará lo mejor para nuestra Hermandad que, en la actualidad, es la que más número de nazarenos aporta a la Semana Santa de Mérida.

No podemos dejar pasar esta oportunidad para felicitar a todos los cofrades emeritenses en particular, y a la ciudad de Mérida en general, por la reciente declaración de Fiesta de Interés Turístico Internacional para nuestra Semana Santa, al tiempo que le recordamos a todas las hermandades que esta Cofradía siempre estará en disposición de colaborar y echar una mano en todo aquello en que se nos requiera, fieles a nuestro espíritu de hermandad, la Fe en Cristo y el Amor a la Santísima Virgen.

Un saludo en Cristo.

Semana Santa 2019

¿Quieres portar nuestras insignias en las procesiones?

Quizás muchas veces te hayas preguntado si puedes portar una de las insignias de las Estaciones de Penitencia, parte fundamental de la misma y cargadas de simbolismo. Por ello, te animamos a que, si estás dispuesto a portarlas, en lugar de salir con un cirio en la Estación Penitencial, lo indiques a la hora de proceder a retirar la Papeleta de Sitio para que, en función de las disponibles, podamos asignarte una.

Cuaresma

Camino hacia la Pascua

Cuarenta días para crecer en el amor de Dios y del prójimo



Costaleros

Calendario de ensayos de los pasos Papeletas de sitio, túnicas, penitentes

Entrada de Jesús en Jerusalén:
Viernes 22 de marzo 21.00 horas
Domingo 31 de marzo 12 horas
Domingo 7 de abril 12 horas

Jesús de Medinaceli:
Todos los jueves
Hora: 21.00

Cristo de las Injurias:
25 y 28 de marzo, 1 y 4 de abril
Hora: 20.30

Nuestra Señora del Rosario
Lunes Hora: 21.00 horas

Mudá Virgen
3 de abril a las 21,00
Mudá de la Burrita, Medinaceli e Injurias
Lunes 8 de abril a las 21,00

Hermanos

Cuotas y papeletas de sitio y túnicas para penitentes, costaleros y portadores
Días 2, 3 y 4 de abril de 19 a 21 horas.

Cuota de Hermanos y papeletas de sitio y palmas para nazarenos, costaleros y portadores:
Días 9, 10 y 11 de abril de 19 a 21 h.

Se recuerda a todos los hermanos que hay que estar al corriente en el abono de cuotas, siendo requisito indispensable para participar en las Estaciones de Penitencia. La forma más cómoda es la domiciliación en el siguiente número de cuenta de Caja Almedralejo:

ES37 3001 0042 9142 1075 0946

La Tesorería se abrirá en la Casa Parroquial de Santa María, Calle San Salvador

Más información en
www.cofradiainfantilmerida.pe.hu

Bandas y agrupaciones 2019

Domingo de Ramos

- * Banda de Cornetas y Tambores de la Organización Juvenil Española (OJE Mérida)
- * Agrupación Musical Nuestra Señora de La Paz (Mérida)

Lunes Santo

- * Banda de CC. y TT. OJE (Mérida)
- * Banda de CC. y TT. "Virgen del Pilar" (Villafranca de los Barros)
- * Banda Municipal de Música de Bollullos del Condado (Huelva) en el Palio

Escuela Cofrade "Pablo Barroso Sánchez"

La Escuela Cofrade "Pablo Barroso Sánchez" continúa su andadura, todos los viernes de Cuaresma, de 18 a 19 horas, en la Casa Parroquial de Santa María.

La Escuela se celebrará todos los viernes del mes de marzo y concluirá con la celebración de la tradicional mini procesión por los alrededores de la Concatedral de Santa María el sábado 13 de abril, jornada previa al Domingo de Ramos.

Cabe recordar que esta Escuela está abierta a todos los niños que deseen participar en ella, sean o no hermanos de la Cofradía y está dirigida a niños de 7 a 12.

En ella los más pequeños realizarán todo tipo de actividades relacionadas con la vida de la Hermandad y aprenderán todos los aspectos del mundo cofrade y de las Estaciones Penitenciales en las que van a participar. Será un punto de encuentro y preparación para la Semana Santa.